

Descartan más sucursales

¿Dónde están?

En Jalisco operan mil 815 corresponsales bancarios en 90 Municipios. Los que tienen mayor presencia son:

Municipio	Corresponsales
Mezquític	38
Amacueca	32
Almoloya de Alquisiras	7
Acatic	11

Fuente: CNBV.

➤ Buscan bancos atender mercado en interior del Estado con corresponsales

Margarita Jasso

Ante la falta de servicios financieros en 42 municipios de Jalisco, los bancos argumentan que será a través de corresponsales bancarios y no por medio de sucursales que atiendan el mercado, hecho que fue catalogado por Fitch Ratings como limitado.

El director de instituciones financieras de la calificadora Fitch Ratings, Alejandro García, comentó que a pesar de que la banca ha avanzado en la colocación de corresponsales bancarios a nivel nacional, el esfuerzo todavía es acotado.

“Su contribución es limitada, porque falta difusión y conocimiento de la gente para seguir avanzando. Aún queda mucho por hacer”, dijo.

De acuerdo con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), en Jalisco operan mil 815 corresponsales bancarios en comercios como Oxxo, 7-eleven, Farmacias Guadalajara, Farmacias Benavides, Cadena

Wal-Mart, Telecom y Suburbia.

Bancos como BBVA Bancomer y Banamex han apoyado su estrategia en los corresponsales para cubrir las necesidades de los Municipios con menos población.

En todo el país, Banamex atiende a mil 389 municipios con la cobertura de cuatro mil 757 corresponsales, de los cuales 409 están en Jalisco. Mientras que BBVA Bancomer opera 20 mil corresponsales, de los cuales mil 690 están en Jalisco.

Para el director global de Inclusión Financiera de la Asociación de Bancos de México, Carlos López, la estrategia de los corresponsales le funciona mejor a los bancos pues es más económica.

Poner una sucursal bancaria cuesta entre un millón y un millón y medio de pesos, según cálculos de Rafael Sánchez, gerente de promoción del Banco Famsa.

En Jalisco hay 12 municipios que no cuentan con sucursales bancarias pero si tienen al menos un cajero automático. En esta situación está San Juanito de Escobedo, lugar donde sus habitantes han pedido a BBVA Bancomer colocar una sucursal, pero los miembros de esta entidad financiera negaron dar algún comentario al respecto.

Para analistas como el representante del sector financiero de la consultoría PwC, Eduardo Gómez Alcalá, el problema de la falta de mayores servicios financieros no es responsabilidad de la banca sino de una ineficiencia de política pública federal.